

Stefan Kerschbaumer – IDM Podiumsnahe

Drei mal auf Platz vier im über 40 Fahrer starken Supersportfeld der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft gewertet und damit natürlich nicht unzufrieden, doch leider musste ich heuer auch ebenso viele Ausfälle aus unterschiedlichen Gründen hinnehmen.

Der Saisonauftakt am Lausitzring begann verheißungsvoll: Von Startplatz 5 war ich im 1. Rennen nach einem Blitzstart auf Rang 2 und konnte danach für einige Runden sogar die Führung übernehmen, doch in der vorletzten Runde ein Vorderradschoner – und ich statt Podest am Boden. Im sonntägigen Rennen wiederum für 3 Runden auf P2 gab es leider ein technisches KO, vermutlich die Elektrik – zweite Nullnummer.

Nächste Station war die Motorsportarena Oschersleben. Von Platz 4 und damit der ersten Startreihe aus liefen für mich beide Rennen sehr ähnlich ab. In einem 4 Mann Spitzenpulk kämpfte ich jeweils die komplette Renndistanz, die Verfolger konnten wir distanzieren. Klar wäre mir das Podest lieber gewesen als 2mal Blech, umgekehrt wollte ich nach dem Lausitz-Missgeschick unbedingt Punkte holen und ließ das "mit der Brechstange auf Top3" lieber sein.

Der Nürburgring, eine der Kultstätten des Motorsports, war wie jedes Jahr die 3. Sta-

tion des IDM Trosses. Platz 5 nach dem obligat spannungsgeladenen Zeittraining erforderte extrem kompromissloses Starten, um ganz vorne dabei zu sein. Gelang mir auch, kam in Rennen 1 als dritter aus der ersten Runde und fightete fortan in einer Vierergruppe um Platz 2. Zur Halbzeit jedoch ein jähes Ende – Kollision zweier Kontrahenten unmittelbar vor mir und keine Chance auszuweichen, der Ritt über den Stiefel eines Gegners brachte mich zu Fall. Am Sonntag wiederum ein Bombenstart meinerseits und bis Rennmitte auf Platz 3 mit 2 Gegnern im Nacken. Deren Angriffe aus meinem Windschatten gingen in Folge zwar auf, ich konnte aber kontern und zurück überholen. Doch wie verhext, in Runde 16 von 20 ein Abbruch wegen eines Sturzes im hinteren Feld; zur Wertung kam die Durchfahrt nach Runde 14 und somit meine schlechteste Position im gesamten Rennverlauf.

Bin nach diesen Wechselspielen zuversichtlich und werde mein Bestes geben, speziell bei den Heimrennen

MIT RACINGTEAM FIGARO ZUR

IDM INTERNATIONALE DEUTSCHE MOTORRADMEISTERSCHAFT

AUF DEM Red Bull RING SPIELBERG

SONNTAG 21. AUGUST 2011

Abfahrt: 6.30 Uhr, Raststation Dokl in Hofstätten, 8200 Gleisdorf
6.45 Uhr, Hugellandhof Schemmerlhohe, 8302 Nestalbach bei Graz

Ankunft: ca. 20.00 Uhr

Preis: €50 (Busfahrt + Eintrittskarte)
Anmeldung durch Überweisung bis 31. Juli 2011 an Reiseunternehmen Prehm GmbH, 8312 Ottendorf, Krennack 13 (bitte unbedingt Verwendungszweck angeben)
Bankverbindung: RB Riegersburg-Breitenfeld, Konto Nr.: 885, BLZ: 38326

Info: unter www.racingteam-figaro.at
Bernhard Lagler, Tel.: 03112/3432 oder 0664/42 33 050
Fam. Kerschbaumer, Tel.: 03117/2937 oder 0664/86 25 677

am Salzburg- und Red Bull Ring mehr als nur in Podiumsnahe zu stehen. Zur Veranstaltung am neuen Red Bull Ring / 21. August 2011 organisiert das RT-Figaro eine Busfahrt und er-

möglicht damit Fans die actionreichen Rennen und tolle Atmosphäre ohne stressiger Anreise, Parkplatzsuche, etc. live zu erleben.

Steff #89

Ihr Malermeister
NORBERT PLASCH

- Innendekor
- Effektbeschichtungen
- Fassaden

mobil 0664 / 13 19 342 Tel. 03117 / 2401
Edelsbachstr. 131, 8063 Eggersdorf, E-Mail: plasch@inode.at

GK
Bau- u. Möbeltischlerei

KLEINHAPPEL

IHR TISCHLER
... MACHT'S PERSÖNLICH

Laubgasse 3 8063 Eggersdorf
Tel. & Fax: 03117 / 30 057
Handy 0664 / 33 22 608